

**Question** : Est-ce que quelqu'un est opposé au Triple Play?

**Réponse** : Non

... qui relève de la responsabilité des actionnaires.

(17)

Le Conseil convient que la mise en place d'un propre CRM pour le Triple Play n'est pas envisageable pour 022 Télégenève. Effectivement, suite à la sortie des clients upc/SEM, le nombre des propres clients serait trop faible, le temps de mise en place trop longue et nous prendrions trop de risques. Passer par la politique serait également trop long pour la mise en place immédiate d'un Triple Play et pour ainsi redonner de la valeur à la société.

Upc propose que si le plan n'était pas retenu par les actionnaires, le Conseil devrait statuer sur un plan B lors de sa prochaine séance. Cette proposition est refusée car il convient de concentrer toute l'énergie sur le plan A et de convaincre les actionnaires de ses forces.